

主な質問・意見市政全般に対する わたってさまざまなご意見をいただきました。 た案件について説明の後、参加者から市政全般に ターチェンジである。 いETC通行の簡易イン

るか。 質問 回答 置場所について2案ある が、前向きに検討してい チェンジとは、 料金徴収員のいな 何か。設

スマートインター いるか。 質問 らは周辺施設と連携して て調査検討している。 スターランドあい

の連携はこれまでもさま 回答 北山の3公共施設

> 中である。 を早急に取り組めないか。 実施されてきている。 位の空き家があるか調査 廃屋、 現在、 空き家対策 市内にどれ

日間

市内3会場で開催し、

35人の市民の皆様に

参加していただきました。

議会だよりを資料に、第3回定例会で議決され

場として議会報告会の開催を決めました。

第1回議会報告会を12月17日から19日までの3

例」を制定し、議員と市民が自由に意見交換する

姶良市議会では、平成24年4月に「議会基本条

質問 はどうなるのか。 火葬場の建て替え

を設けられないか。 質問 障がい者には不便なので、 またぐ階段は、 加治木工業高校側に裏口 施設計の予定である。 回答 平成27年度より 加治木駅の線路を 高齢者や 実

要性や設置手法等につい

のことであった。 JRは予算的に難しいと 回答過去に要請したが、 に働きかける。 執行部

市政への提言

○自治会の再編を進めより

どの議員も少々緊張の面持ち

要である。 小前に駐車場の設置が必 マ化の動きがある。 〇島津義弘公の大河ドラ 討して欲しい。 の利用料金は高いので検 施設として、 〇姶良公民館改修の代替 加音ホール 柁城

始良市議会

議会報告会

〇市有地の有効利用を図

全議員で行っているのか。

陳情の現地調査は

委員会中心主義な

望する。

る会が続けられるよう希

▲報告会初日の姶良会場

〇太鼓踊りに対する補助 の進入路が狭い。 〇龍門司坂は、観光バス

ざまな提言をしており

の改良は、生活道路と交 ○拉致問題救済活動を活 で詳細な説明が欲しい。 が大きいと考えられるの 差し、市民生活への影響 ○伊集院・蒲生・溝辺線 金を増額して欲しい。

議会に対する 主な質問・ 意見

姶良会場

考えて。 欲しい。夜間・休日議会 るように傍聴席の配置を 見を聴く機会を設けよ。 の開催や議員の顔が見え 〇傍聴の方法を検討して 〇議員定数は、 市民の意

質 問 いる。 業者の育成について要請 るよう指導できないか。 外業者に下請けに出して ても市に要請する。 している。下請けについ 市内業者が落札しても市 公共工事請負は、 議会の中でも市内 市内雇用につなが

質問 研修に行政担当職 ので、所管の委員会が行 っている。

できないか。 質問 回答 員も同行しているか。 行っていない。 政務調査費を公表

回答 給していない。 政務調査費は、 支

報告会当日の アンケートか

させ、 をして欲しい。 が大変です。 〇年寄りは、 ることを望みます。 の報告会には広報を充実 前向きさを感じる。 ○議員としての取組みの 活発な報告会にな 夜来ること 運用の工夫

加治木会場

〇市民の意見を聞く

時間

を多くして欲しい。

か大切な課題である。 民の参加を求め、意義あ 〇今後どのように一般 し、より発展的な実のあ 民参加の会が持続される る報告会が設定され、 第1回の報告会を反省 市



▲最も参加者の多かった加治木会場 ケーブルテレビで放映されました

項が、どの程度進められ 〇合併協議会での協議事 設ける努力が必要と感じ の意見交換ができる場を とするため、若い方々と 今後の姶良市を良い都市 の多くが高齢者である。

う少し多くの方に参加し 明など大変良かった。も 開催してほしい。内容説 このような議会報告会を 〇議会だよりだけでなく 蒲生会場 ているか示して欲しい。 深めてまいります。

てもらいたい。

今後、議会の中で議論を だきました。 ご提言は一部を抜粋した 議会に対するご意見は、 行部にしっかりつなぎ、 ものです。これ以外にも、 たくさんのご意見をいた 市政へのご意見は、

紙面に掲載したご質問

〇出席している市民の方々